

～ 市民の 皆さまへの メッセージ ～  
まん延防止等重点措置〈新しいコロナウイルスを  
広げない 取組〉が 続きます。

藤沢市長の 鈴木恒夫です。

藤沢市は 新しい コロナウイルスの 「オミクロン株」が  
うつった人が 急に 増えたので まん延防止等重点措置を  
行っています。新しいコロナウイルスが 広がらないように  
取り組んでいます。

でも 新しいコロナウイルスの 病気に かかった 人は  
増えています。

そのため 国は 東京都や 神奈川県 千葉県 埼玉県などの  
まん延防止等重点措置を 3月6日まで 続けることを 決め  
ました。

藤沢市では 新しいコロナウイルスの 病気に かかった時  
に 薬を 藤沢市にある 薬局から 家まで タクシーで  
早く 届けて 病気の 人が 安心できる 取組を 始めました。  
介護施設や 障がい者施設には 抗原検査キットを 配るこ  
とに します。

藤沢市は 新しいコロナウイルスの ワクチンの 3回目の  
注射を 去年の 12月から 始めました。今は 市民の 皆様  
への 注射を 予定を 早めて 進めています。

子どもたちの成長のために学んだり過ごしたりする  
場所を守ります。学級閉鎖〈病気がうつらないようにするた  
め学校のクラスを休みにすること〉などをする時は  
オミクロン株はうつりやすいので注意して決めます。

また保育所はできるだけ開けます。

新しいコロナウイルスがうつる人が増えないように  
するためにあなたは次のことをもう一度確認してくださ  
い。

- ・手をよく洗ってください。
- ・うがいをしてください。
- ・マスクをしてください。

新しいコロナウイルスは誰でもうつることがありま  
す。あなたやあなたの家族にうつることもあります。周  
りの方が新しいコロナウイルスの病気にかかっても決  
して差別〈差をつけて扱い方をちがわせること〉をし  
り偏見〈思い込み〉を持たないでください。

私は市民の皆さまと一緒にコロナを乗り越えたいで  
す。ご協力をお願いします。

2022年（令和4年）2月11日

すずき つねお

ふじさわしちょう  
藤沢市長

鈴木恒夫